

Cap-Haitien, le 8 mars 2021

De : L'Institut Marie Louise de Jésus

Au : Responsable d'Enfance et Vie

Objet : Accusé réception

Chère Madame Marie-Pierre Delebecq

Enfance et Vie

Nous avons la joie d'accuser réception pour le don de \$2, 853.62 US envoyés le 13 janvier 2021 pour les besoins des élèves de l'Institut Marie Louise de Jésus et \$5 174.80 US envoyés aussi le 22 janvier 2021 pour la construction de la purification d'eau potable de l'Institut.

Nous vous remercions pour votre bonté, malgré vos multiples difficultés, le Coronavirus qui fait ravage partout, vous continuez à soutenir nos œuvres !

Nous vous prions de croire en notre reconnaissance. Recevez chères bienfaiteurs, bienfaitrices, au nom de chacun de nos élèves sourds nos sincères remerciements pour votre support combien salutaire à l'avancement et au progrès de nos enfants.

Dieu merci, le Corona n'a pas fait trop de dégât en Haïti mais, actuellement nous sommes en train de vivre un phénomène qui est plus pire que le Coronavirus, le problème de Kidnapping. Sauf les bandits, les kidnappeurs ont le droit de circuler à longueur de journée dans les rues de Port-au Prince sans problèmes. Tout le monde a peur. Les enfants, les jeunes et les personnes âgées sont tous stressés.

Les mots nous manquent. Nous ne savons plus quoi faire et quoi dire !

Nous essayons chaque jour dans nos prières de confier cette situation au Seigneur, néanmoins c'est grave !

Nonobstant tout nous devons vivre et continuer à faire notre mission dans la joie !

Puisse le Seigneur vous rendre au centuple. Nous vous assurons de nos d'humbles prières.

Sœurs Marie Roselyne Elias et Nelmina Océan,  
fille de la Sagesse.